



Am Mittwoch den 05.06.13 bei sehr schönem Wetter, schwangen die Fahnschwinger noch einmal mit guter Laune die Fahne an der Kapellenkirche fürs Schweizer Jahr.



Der Rottweiler Fanfarezug war mit den Rottweilern Fahnschwingern am 09.06.2013 mit der Startnummer 31 beim Landestreffen der Spielmanns- und Fanfarenzüge Baden-Württemberg in Blaufelden.

Pünktlich zum Start des Festumzugs hatte Petrus ein Einsehen und stellte die Wasserschleusen zu.



Vier Trommler und fünf Fahnenschwinger unterhielten mit Trommeln und Fahnen das Publikum, welches entlang der Umzugsstrecke Aufstellung genommen hatte. Bei strahlendem Sonnenschein konnten die Fahnenschwinger des Fanfarenzug Rottweil 1978 e.V. ihr Können zeigen und ernteten hierfür viel Applaus.



Ein netter Auftritt, der sich für den Fanfarenzug gelohnt hatte.